

# 預かり保育

冬休みが明けあっという間に一月が終わり、今年度も残すところ2ヶ月となりました。

子ども達も就学・進級を意識する時期になり預かり保育中も「小学校に早くいきたいなー」「次はたんぽぽ組になるんだ！」などの声も聞こえてきます。

そんな預かりさんでは下の学年の子にお世話をしあけるお姉さん・お兄さんが以前より増えています。時には「ほくがやってあげるから大丈夫だよ」、「いやわたしがやりたい」などとお世話合戦のようなことも起こりますが、預かり保育ならではの光景だなーと思い先生はほっこりしています（笑）

残り2ヶ月最後まで仲良く楽しく過ごしていきます！！

## ～大沢駄菓子店オープンしました!!～

「うまい棒食べたい!」「マシュマロ食べたい!」など毎日食べたいおやつを教えてください子ども達のために好きなおやつを選んで食べられる駄菓子屋さんをオープンしました。お店屋さんなのでもちろんお金……とはいかないので宝探しゲームで獲得したおやつチケットを持ち駄菓子屋さんで買い物ごっこを楽しみました♪



いろんなところに貼ってあるおやつチケット。  
全員 get!! できるかな?



ジャンプ!!!!



よし、とどいたぞ!!



やったー!! GET だぜ!!



無事全員 get!!  
駄菓子屋さんへレッツゴー♪

店員さんはおやつリーダーとお手伝いリーダーにお願いしました。



いらっしゃいませー





これお願いします！



順番まだかなー？



買い物できたよ♪



じゃんけんで勝ったら  
おやつもう一個あげるよ！





美味しーい♪



駄菓子屋さんは大成功！！  
 楽しいおやつ時間を過ごしました。  
 次回はいつ開店するかな？お楽しみに♪

## ～元気いっぱいあそんでいるよ♪～

なかなか雪が降らず思ったように雪遊びは楽しめないけれど、冬の寒さに負けず元気いっぱい遊んでいます。年長さんは計算塗り絵を「やる」から「つくる」に発展させ、自分の作った問題を子どもたち同士で解き合っていて遊んでいます。大沢幼稚園の年長さんは小学生にも負けていません！！



「じぶんでつくりたい!!」と言いやり  
 遂げる子どもたち。その姿勢は小学校  
 に行っても大切にして欲しいな♪



みて!!コウモリ



そこつかまって!!



色分け?子どもたちの基準って面白い!!



お布団みたーい♪



フロレスやろうぜ!!



ちょっとひとやすみ



おうたリーダー頑張ると



顔が上手くのらないよ～



雪のお布団冷たい！！

＼ちょっと降った雪に大興奮！！／

